

RUMILLY

## Des élèves du lycée de l'Albanais engagés pour l'environnement

Ce mardi 10 novembre, les 50 écodélégués du lycée de l'Albanais se sont retrouvés pour une demi-journée traditionnelle de cohésion, en partenariat avec le Parc naturel régional des Bauges et l'association Mountain Riders.

Les enseignants et assistants d'éducation qui accompagnent les jeunes dans leur projet tout au long de l'année étaient aussi présents.

### Un projet à mener autour de la ressource en eau

Les élèves ont pu apprendre à se connaître et découvrir ce qui a déjà été mis en place les années précédentes. Ils ont également participé à plusieurs actions comme la remise en état du jardin et la fabrication d'éco-



Les écodélégués ont profité de la journée pour nettoyer le jardin du lycée. Photo Lycée de l'Albanais

blocs, ils ont aussi pu tester des outils de sensibilisation comme un escape game conçu par les anciens écodélégués, débattre pour choisir un projet commun au grou-

pe qui sera soumis à leurs représentants délégués élus au conseil de vie lycéenne (CVL) et le faire valider ou pas au conseil d'administration.

Le projet choisi concerne la préservation de la ressource en eau et l'installation d'un récupérateur d'eau.

### La classe Objectif développement durable sensibilisée à l'économie "verte"

Au cours de l'année scolaire, différents ateliers seront aussi proposés aux jeunes pour poursuivre les projets engagés par leurs prédécesseurs (refuge de biodiversité, atelier zéro déchet...).

Ils se retrouveront dans le parc des Bauges en fin d'année scolaire pour faire le bilan, mais aussi découvrir des acteurs du développement durable. Le projet est financé par le Parc naturel des Bauges et le lycée de l'Albanais.

Dans le même temps, les élèves de la classe Objectif développement durable (ODD) se sont rendus à Chainaz-les-Frasses afin de visiter l'exploitation du Potiroux, jeune maraîcher, et le tout nouveau Bistro vapeur, bar-restaurant épicerie misant sur la fraîcheur et les circuits courts.

L'objectif, la compréhension de développement des activités économiques dans la perspective d'un développement plus durable, essayant de réduire un maximum leur impact sur la planète en favorisant une production locale respectueuse de l'environnement, de recréer des lieux de rencontre et de vie dans les villages. Cette sortie était financée par la Région.